

# Presentación del libro “El Fundador del Opus Dei”

Ante un concurrido auditorio, se presentó en la sala Leopoldo Lugones de la Feria del Libro la primera edición argentina del libro “El Fundador del Opus Dei” de Andrés Vázquez de Prada, publicado por Ediciones Homely. Se refirieron a la Obra el Pbro. Dr. Patricio Olmos y las Dras. Paola Delbosco y Cristina Viñuela.

11/05/2004

El Pbro. Dr. Patricio Olmos, Vicario regional del Opus Dei, refiriéndose a San Josemaría Escrivá de Balaguer señaló: “No vaya a creerse que ese ideal divino que vio, encarnó y comunicó estaba pensado para súper hombres o súper mujeres. Es un ideal universal, porque todos estamos llamados al trabajo, y porque todas las tareas honradas, por más sencillas que parezcan, son susceptibles de santificarse”.

También se resaltaron algunos aspectos desconocidos de la infancia del santo, describiéndolo como “un niño normal, con un carácter inclinado a la generosidad y a la contemplación, con sus rasgos aún no equilibrados en los primeros años de formación, se va transformando en un joven cuya característica fundamental es el abandono a la acción de Dios, pero no de modo pasivo, sino en esa activa disponibilidad a Dios que -como en

María en la anunciaciόn- es el principio de grandes iniciativas salvadoras”, destacó la Dra. Paola Delbosco con particular gracia y gusto del público.

La Dra. Viñuela se preguntó “¿Por qué leer esta biografía de San Josemaría? Quisiera dar respuesta a este interrogante en el marco la carta apostólica Novo Millenio Ineunte. Allí Cristo a través de su vicario en la tierra, nos exhorta: Mar adentro. "El mandato misionero nos introduce en el tercer milenio invitándonos a tener el mismo entusiasmo de los cristianos de los primeros tiempos" (n.58) Pongámonos en camino. Necesitamos desarrollar virtudes de alta mar, virtudes que nos ayuden a ser coherentes con nuestra fe y audaces en el amor. No podemos pensar que cambiaremos una sociedad, permítanme la expresión, con virtudes de balneario: carpa, reposera y bronceador.

Hacen falta cristianos que se lancen mar adentro, a las aguas profundas, con las redes bien aparejadas. La Novo Millenio nos recuerda que no estamos solos. Cristo conduce esta barca y pelea esta batalla. Cristo nos ofrece modelos en quien mirarnos y de quienes aprender. San Josemaría es uno de ellos. Que su ejemplo nos ilumine, que su intercesión nos haga valientes en el amor y que sus enseñanzas nos muestren el modo de hacer divinos los caminos de la tierra”.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ar/article/presentacion-  
del-libro-el-fundador-del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-ar/article/presentacion-del-libro-el-fundador-del-opus-dei/)  
(15/01/2026)